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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

2879/J betreffend den Import von kanadischem Holz, welche die 

Abgeordneten Grandits, Petrovic, Freundinnen und Freunde am 

5. Mai 1992 an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkt 1 der Anfrage: 

In welchen Mengen werden kanadisches Holz bzw. damit zusammen

hängende Produkte von Österreich importiert? 

Antwort: 

Die Gesamtimportmenge an Holz und Holzprodukten aus Kanada betrug 

im Jahr 

1991: 12.571 Tonnen. 
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Gegenüber 1990, mit einer Importmenge von 14.393 Tonnen, ergibt 

das eine Reduktion von 1.822 Tonnen. 

Nach Warengruppen gegliedert setzt sich die Importmenge aus dem 
Jahr 1991 folgendermaßen zusammeng 

502 t grob zugerichtetes Rohholz 

10.959 t einfach bearbeitetes Holz 

196 t Furniere, Sperrholz und ähnliche 

590 t Holzwaren (Tür- und Fensterstöcke) 
125 t Fertigwarenprodukte (Holzhäuser u. -baracken) 

199 t Möbeln 
12.571 t 

Punkt 2 de~ Anfrage: 

Ist aus den oben angeführten Gründen an eine Importbesch~änkung 

bzw. an einen Importstop für kanadisches Holz und sämtliche Pro

dukte daraus gedacht? Wenn nein, mit welcher Begründung? 

Antwort: 

Eine ImportbesChränkung für kanadisches Holz widerspräche derzeit 

den völkerrechtlichen Verpflichtungen österreichs aus dem GATT. 
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